

Zukunftstag

Am Donnerstag, dem 10.11.22 besuchte ich mit meiner Mutter die Zahnarzt Praxis Sleiter in Egerkingen.

Um 7:45 Uhr kamen wir an und zogen uns aus Hygienegründe um. Anschliessend um 7:50 gingen wir in das Arbeitszimmer meiner Mutter, um alles für eine Zahnreinigung vorzubereiten. Als die Patientin um 8:00 Uhr an kam, holten wir sie aus dem Wartezimmer ab und behandelten sie. Anschliessend um 9:10 Uhr durfte ich die Paste auffüllen. Um 9:20 Uhr erhielt ich eine sehr spannende Führung, durch das Labor der Zahntechniker. Danach um 9:40 Uhr putzte ich die Löffel von Abdrücken. Um 10:00 Uhr gab es eine kurze Pause. Anschliessend um 10:15 Uhr wurde von meinen Zähnen ein eigener Abdruck gemacht, dazu mischte ich pinkes Pulver mit Wasser. Dies ergab dann eine knetartige Masse, welche man in den Mund nimmt und etwas wartet, bis es trocken ist. Um ca. 11:45 Uhr genoss ich die Mittagspause. Nach der Mittagspause um 13:30 bewegte ich mich zurück in das zahntechnische Labor. Da durfte ich meinen Abdruck ausgiessen und schleifen. Danach, um 14:30 Uhr, durfte ich noch bei einigen Behandlungen zuschauen. Zum Schluss konnte ich noch kleine Tücher einpacken und Arbeitsgeräte reinigen.



Es war ein sehr spannender und lehrreicher Tag, in dem ich einen guten Einblick bekommen habe. Ich kann mir aber eher nicht vorstellen, diese Berufe auszuüben.

